



PODER EJECUTIVO
REPRESENTACION DEL GOBIERNO
DEL ESTADO DE GUANAJUATO
MEXICO, D.F.

Comunicado de Prensa
México, D.F. Enero 25 de 1992

El C. Gobernador del Estado de Guanajuato, Ing. Carlos Medina Plascencia, asistió este mediodía a la novena -- Peregrinación Nacional al Santuario de Cristo Rey en el cerro del Cubilete, en Silao Guanajuato, organizada por el Movimiento Testimonio y Esperanza,

En el evento, que congregó a 120 mil jóvenes de todo el país, estuvo presente junto con los Obispos Raymundo - López Mateos, Carlos Quintero Arce, Genaro Alamilla e Hilario Chávez Joya.

Por considerarlo de interés, a continuación reproducimos el texto íntegro del mensaje del Ing. Medina Plascencia.



PODER EJECUTIVO
REPRESENTACION DEL GOBIERNO
DEL ESTADO DE GUANAJUATO
MEXICO, D.F.

Palabras pronunciadas por el
C. Gobernador del Edo. de
Guanajuato, Ing. Carlos Medina
Plascencia, durante la IX Marcha
Nacional al cerro del Cubilete, el
el día de hoy.

Sres. Representantes de la Iglesia Católica en México.
Jóvenes de México.
Amigos periodistas

Agradezco profundamente la invitación a este evento, al cual, les confieso, asisto con enorme agrado.

Observar que una multitud de jóvenes se congrega en torno a un ideal común, manifestando una sana alegría a pesar del cansancio y el esfuerzo físico, hace recobrar la confianza en el hombre y robustece la posibilidad de un México mejor.

Sean ustedes bienvenidos a este Estado, centro, corazón del territorio nacional, en el que los ideales del ser humano lo han convertido en varias ocasiones en cuna y escenario de grandes movimientos que han modificado sustancialmente el rumbo del país.

En la historia del hombre, juventud y cambio siempre han estado íntimamente ligados.

Y es que las grandes misiones, los grandes retos, las grandes transformaciones sólo pueden lograrse por hombres dispuestos al sacrificio, con principios y moral, con alegría en la acción y el servicio, con ideales de jóvenes. En este punto, es importante comprender que la juventud no necesariamente es un concepto propio de un ser en plenitud de edad, ya que más bien es un estado del alma.

En esta época en la que el hombre no sólo se ha alejado de los principios, sino que no concibe nada que salga fuera de su racionalidad y de una -

.....



lógica materialista, se requiere que aquellos que por fortuna mantienen en su ánimo la juventud y el amor, y un verdadero sentido de solidaridad hacia los demás, sean ante todo y sobretodo coherentes. Este es el primer paso para el cambio.

El hombre contemporáneo está confundido, se ha acobardado y requiere con urgencia de ejemplos que lo orienten, de conductas alternativas que eviten su proceso de autodestrucción.

El estudiante, el profesionista, los padres de familia, los políticos, los hombres que comparten una visión trascendente de la vida deben mostrar la alternativa del cambio, deben actuar sin miedo, pues la incoherencia pública, el actuar diferente a como se dice pensar, provocaría un terrible daño dentro de la sociedad.

Ante esto, todos estamos obligados y comprometidos a aportar lo mejor de nosotros en beneficio de nuestra patria; estamos obligados a ofrecer a la sociedad una nueva opción, la opción de la vivencia de principios, de la participación, del amor, de la solidaridad verdadera, de la fraternidad y la colaboración, que son la base de una nueva civilización y la posibilidad real de lograr el desarrollo integral del hombre.

Esta visión, estos conceptos comienzan a calar fuerte en el ánimo de los mexicanos y Guanajuato es un ejemplo de este fenómeno.

Jóvenes venidos de los diferentes Estados de la República, ustedes junto con muchos otros más, serán los que en el futuro tomen las riendas del país, y de acuerdo a la percepción que tengan del mundo y de las cosas, dirigirán a México hacia nuevos derroteros de éxito y desarrollo, o de frustración y decadencia.

Su responsabilidad y conciencia les marcará el deber de luchar por un mundo mejor, sin embargo la palabra y la decisión desde ahora es suya.



PODER EJECUTIVO
REPRESENTACION DEL GOBIERNO
DEL ESTADO DE GUANAJUATO
MEXICO, D.F.

- 3 -

Las autoridades, por nuestra parte, debemos ofrecerles y promover entre ustedes, a la par de la posibilidad de una superación y un mejoramiento material mediante una adecuada formación técnica, valores y principios morales que rijan su actuar y les motive una profunda vocación de servicio.

Jóvenes de México, deseo decirles que comparto con ustedes su entusiasmo y sus ideales, que la tarea de modernizar a México es enorme y requerirá de que todos redoblemos nuestros esfuerzos para poder consolidar el proceso de cambio, proceso al que cada vez se suman más mexicanos.

Un aspecto que no debemos perder de vista, ustedes como miembros activos de la sociedad, como ciudadanos comprometidos en la solución de los problemas, y nosotros como promotores del bien común, es que el reto es de tan grandes proporciones que por si solos no podríamos superarlo, por eso es necesario que nuestro trabajo y nuestra confianza se depositen en las manos de Dios.

La tarea es difícil, sin embargo estoy convencido de que vale la pena intentarlo. Es nuestro derecho, es nuestro deber.

Muchas gracias por permitirme hacerles estas reflexiones.

Les deseo el mayor de los éxitos y que obtengan frutos abundantes de este evento, que es el digno festejo dentro de las celebraciones por los 500 años de Evangelización del Continente.

Guanajuato, Gto. Enero 25 de 1992

*